

**Eilanfrage zu Top B / V. / 0.1 –
Mariahilfplatz 18: Schulbauoffensive
– Abbruch und Erweiterung Sporthallen mit Tagesheim
in der BA Sitzung am 16.10.2019
Nr. 2019-10-202**

Im Unterausschuss Planung vom 10.10.2019 hat das Referat für Bildung und Sport den Bauabschnitt 3 zur Generalsanierung der Grundschule am Mariahilfplatz vorgestellt.

Mit diesem Bauabschnitt wird die Grundschule am Mariahilfplatz endlich barrierefrei erschlossen. Durch die Präsentation der zuständigen Projektleitungen sind weitere Fragen aufgekommen, die zügig, vor Baubeginn geklärt werden müssen.

- 1) Ist die barrierefreie Grundschule als Versammlungsstätte ausgewiesen?
- 2) Wenn 1) mit nein beantwortet, warum nicht?
- 3) Welche Verordnungen/Beschlüsse liegen der Ablehnung zu Grunde?
- 4) Welche Möglichkeiten gibt es, beim aktuellen Stand des Planungsverfahrens, diesbezüglich noch eine Änderung vorzunehmen?
- 5) Kann die Schule, wenn Sie nicht als Versammlungsstätte ausgewiesen ist zukünftig auch wieder bei Wahlen als barrierefreies Wahllokal eingesetzt werden?
- 6) Wenn 5) mit nein beantwortet wird, warum nicht mit welcher Begründung?

Begründung:

Im Stadtteil Au, steht dem Bezirksausschuss nur das Pestalozzi Gymnasium mit seiner Turnhalle als Versammlungsstätte zur Verfügung, auch wenn diese nicht barrierefrei erschlossen ist. Seit einigen Jahrzehnten fordert der BA 5 die barrierefreie Erschließung des Pestalozzi Gymnasiums mit einem Aufzug, der lt. letztem Stand, erst mit einer Erweiterung des Gymnasiums eingebaut wird.

Andererseits wird der Bezirksausschuss von Seiten der Stadtverwaltung regelmäßig nach barrierefreien Versammlungsstätten / Örtlichkeiten gefragt im Stadtteil. Jetzt würde sich die Chance bieten hier der Stadt eine weitere Örtlichkeit als barrierefreie Versammlungsstätte einzurichten, die der BA bzw. die Stadtverwaltung bspw. für Einwohnerversammlungen nutzen könnte und dies ist lt. aktuellem Stand nicht möglich, auch wenn der Verwaltung bekannt sein sollte, dass es im Stadtteil Au an geeigneten Räumlichkeiten fehlt.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 14.10.2019
Initiative/Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger